

# A Virtual Reality

## Ein neues Spiel genannt Liebe

Von Hibzification

### Kapitel 2: Die Post ist da!

Kapitel 2: Die Post ist da!

\*Wise Guys neben mir erscheinen\* \*anfang zu singen\* Die post ist da, die Post ist da, die Post ist da, lalaaaaaaaaaaaaa, Yugi hat einen Brief gekriegt, Yugi hat einen Brief gekriegt, Yugi!!!! \*fertig sind\* \*Instrumente nehmen und abhau\* \*ScoutChrissi Confused\* >.< Okay, nach dieser musikalischen Einstimmung können wir wohl fortfahren^^ Danke noch mal für eure lieben Kommies, hoffe ich kann auch diesmal wieder auf euch zählen. Mhh, ein paar neue Leser wünsch ich mir innerhalb des FFs aber doch schon. \*einmal erfolgreich sein will\* Okay weg mit dem Pessimismus her mit dem Optimismus!

Es waren bereits drei Tage vergangen seitdem, (sagt mal hab ich nich so den Prolog begonnen^^) Yugi den Umschlag verschickt hatte, jeden morgen Punkt 9.00Uhr wartete er auf den Briefträger, der ihm aber bisher immer nur mit einem Kopfschütteln entgegenkam, was soviel heißen soll: „Keine Post für dich, kleiner“. Aber ehrgeizig wie Yugi nun mal ist, steht er auch heute wieder und zu seiner Überraschung winkt der Briefträger Yugi zu und wedelt mit etwas in der Hand. Yugi kam sofort auf ihn zugestürmt „Hier Yugi, die Po...“ Doich Yugi ließ ihn gar nicht zuende reden sonder hüpfte einmal und nahm ihm den Brief dankend ab „endlich, Kinoma Technologys Antwort“ Er war so hypnotisiert und in Gedanken, dass er die Zeit ganz vergaß.

Der Briefträger allerdings nicht und schaute auf seine Uhr  
„sag mal Yugi musst du nicht zur Schule?“

Bei dieser Aussage schaute Yugi auf seine Armbanduhr und wurde kreidebleich und rannte wie ein geölter Blitz in Richtung Schule.

„Scheibenkleister, ich komme schon wieder zu spät“

Alle Schüler waren bereits in ihren Klassen, kurz vor dem Eingangstor krachte er natürlich wie es sein musste mit jemandem zusammen und wurde auf den Boden geschleudert. Und wenn es nicht so wie immer sein würde, müsste da jetzt Joey liegen^^ Also Augen aufgemacht und ha! er hatte recht.

„Diese Routine nerft langsam echt Yugi“ sagte der Blonde beim aufstehen.

„Vielleicht sollten wir mal bei Tea übernachten, dann kommen wir bestimmt nicht mehr zu spät“ scherzte der kleinere.

„Ein wahres Wort Yugi“

Die beiden grinnten sich an.....bis ihnen wieder ein viel, dass sie ja ohnehin schon zu spät waren. Sie nahmen die Beine unter die Arme (was ein bescheuertes Sprichwort, das ist doch total unrealistisch und unpraktisch -.-)

Sie rissen die Klassenzimmer Tür auf und.....“RAUS! AUF DEN FLUR HERR MUTO UND HERR WHEELER!“

Yugi und Joey machten sich schon gar nicht mehr die Mühe eine Ausrede zu erfinden, die kannte ihre Lehrerin Miss Ponten bereits zu gut. Sie gingen auf den Flur füllten jeweils einen Eimer mit Wasser und mussten damit solange in den Händen rum stehen, bis der jeweilige Lehrer sie wieder rein rief.....und das kann lange dauern.

Als es dann zur Pause klingelte war Miss Ponten so gnädig und ließ die beiden geschändigten wieder in die Klasse eintreten. Yugi lief direkt zu seiner Tasche und holte den Umschlag heraus.

„Seht mal Leute, Kinoma Technology hat geschrieben!“

„was echt? So früh schon....“ Meinte Tea verwundert

„das heißt nichts gutes“ sagte Duke, der gerade im Türrahmen stand und aus der anderen Klasse zu seinen Freunden kam.

„warum?“

„Naja, wenn eine Bewerbung so früh zurück geschickt wird, hat das meistens nicht gutes zu bedeuten“

„man wieso müssen Männer immer so hoffnungslos in beiderlei Hinsicht sein, Gott, in dieser Gruppe fehlt eindeutig jemand der Optimismus versprüht“ (^hihi, warts ab Tea)

„Ist doch egal, mach den Brief auf, oder willst du erriechen, was drin steht?“ meinte Tristan sarkastisch. (also Joey würde das bestimmt schaffen^^)

Yugi öffnete vorsichtig den Umschlag und holte den Brief heraus.

„Sehr geehrtes Domino City Team,

Wir beglückwünschen sie zu ihrer Teilnahme an unserem Delta-Test für unser neues Spiele Produkts. Zusammen mit bisher 5 registrierten Usern werden sie unser Spiel testen. Bei einem Informationsgespräch, dass vor ihrem Test stattfinden wird, werden sie alles erfahren, was sie wissen müssen und wollen. Wir bitten sie am kommenden Donnerstag, wir haben diesen Tag extra auf den Tag der Beginnenden Sommerferien gelegt, zur Senseiallee 21 zu kommen, es ist das nebenstehende Gebäude, neben dem Hauptsitz von Kinoma Technology. Die beigelegten Chipkarten gestatten ihnen das Gebäude jederzeit zu betreten. Die Passwörter sind folgende

Yugi Muto: 0030

Tea Gardner: 0040

Joey Wheeler: 0050

Tristan Taylor: 0060

Ryo Bakura: 0070

Duke Devlin: 0080

Wir freuen uns auf sie.

Mit freundlichen Grüßen,

Seiji Kinoma“

Yugi holte die 6 verschweißten Keycards heraus und überreichte jedem seine. Darauf war ein Bild des Inhabers, der vollständige Name, das Geburtsdatum, die Nationalität und darunter war ein Strich und Zahlencode, der den gesamten unteren Rand zierte. Auf der Rückseite war das Firmen Symbol von Kinoma Technology und dieser Schwarze Laserstrich (hoffe ihr wisst, was ich meine).

„Cool, richtig Hightech!“ rief Joey begeistert.

„Man ich freue mich schon so“

„Ich wünsche euch viel Spaß dabei“ sagte Duke auf einmal.

„Was soll das heißen Duke?“ fragte Tea überrascht.

„In meinem Spiel Laden und bei Industrial Illusions gibt es viel zu tun. Ich hab dafür leider keine Zeit, aber ihr werdet schon ohne mich zu Recht kommen“ Duke zwinkerte bei dieser Aussage.

„nun gut...“ Und da klingelte es auch schon.

So das wars wieder mal, ich weiß, das Kapitel hat sich hingezogen wie ein Kaugummi. Aber das nächste wird besser und vorallendingen länger, da kommt der berühmte Donnerstag!!! Ihr dürft euch drauf freuen. ^^ Auf Kommies würde ich mich wie immer freuen, sagt mir wie ihr es fandet und verbreitet die Story ruhig ich hab nix dagegen XD Und nochmal ein danke an alle die meinen FF lesen^^

Eure ScoutChrissi

P.S.: Frohe Ostern